

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat yang selalu dilimpahkan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “penerapan model pembelajaran kooperatif *talking stick* untuk meningkatkan hasil belajar matematika siswa di SMP Negeri 27 Medan T.A 2017/2018 ”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc. selaku Wakil Dekan Bidang Akademik FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syafari, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Ibu Dr. Nerli K, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Hj. Masraya, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 27 Medan, Ibu Hanna Rut Siburian, S.Pd selaku Guru Matematika kelas VIII-3 SMP Negeri 27 Medan, Guru beserta Staf Pegawai SMP Negeri 27 Medan yang telah banyak membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Bapak tersayang S.Harefa, Mamak tercinta yang jauh disana T.Hutahaean yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat, dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Kepada Abang yang saat ini sudah punya keluarga kecil Voller Harefa, dan juga Febro Star Harefa untuk dukungan selama ini, dan terima kasih juga penulis sampaikan untuk si kecil Chloe Bellvania berkat gangguan kecil berupa tangisan selama penulisan skripsi ini, juga untuk semua keluarga yang senantiasa mendoakan dan menyemangati penulis dalam menyelesaikan perkuliahan selama ini.

Terima kasih juga buat sahabat jauh penulis (MyBEE) : Dewi, Dwi, Andina, Fina yang senantiasa menemani selama 7 tahun terakhir, juga untuk sahabat selama masa perkuliahan yaitu Mei Wika Sihombing, Novia Gabriela Butar-Butar, Yunita Eunike Maduma yang selalu memberikan dukungan, bantuan, semangat, canda tawa, repetan dan perhatian kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi, juga untuk TC yaitu Sarah dan Eviyona, dan semua teman-teman sekelas Matematika Ekstensi B'13 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka, dalam tangis maupun tawa. Terimakasih juga kepada teman-teman PPLT Unimed 2016 di SMP Negeri 27 Medan yang selalu memberi dukungan dan berbagi pengalaman bersama penulis.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2017
Penulis

Siti Wasty Harefa
NIM. 4133311082